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１０月１２日（月） 生徒会朝礼（放送による）

【生徒会長より】

皆さん、おはようございます。生徒会長です。１０月に入り、朝晩の冷え込みが強くな

ってきました。皆さんは、体調を崩されていないでしょうか。

先日、生徒会選挙とクラスの委員決めが行われ、来週から新たな顔ぶれの生徒会本部・

委員会がスタートします。そのため、現在の役員・委員の任期も残りわずかとなりました。

私は、生徒会本部の一年間の活動の中で、目安箱を改善したことが印象に残っています。

質問をアンケート方式にした結果、これまでになく多くの生徒にご協力いただきました。

課題も浮き彫りになり、大きな成果が得られたと言えます。しかし、成功だけでなく反省

も多くあります。中でも、活動を改善する際に、生徒の意見を聞く機会が少なかったこと

は大きな反省点です。生徒会の活動は、生徒の皆さんの協力があって成り立つものです。

にもかかわらず、その機会が少なく、理想的とは言えない活動になってしまいました。

このことを踏まえ、次期の生徒会では生徒の意見を聞く機会を増やすことに重点を置い

てほしいと思います。また、生徒会本部だけでなく委員会もコロナ禍のため活動が思うよ

うにできていません。その中で、できる限り最善を尽くしてください。

生徒の皆さんは、生徒会という組織に属しています。ぜひ、積極的に練馬中学校をより

よくするための意見を発信していただきたいです。その際に、生徒会の活動を利用してい

ってほしいと思います。

最後に、これまで生徒会活動にご協力していただいた皆さんに感謝を申し上げます。そ

して、今後ともご協力の程、よろしくお願いします。

１０月１２日（月） 教育実習生 着任式 （放送による）

【教育実習生より】

おはようございます。本日から３週間教育実習でお世話になります。至らない点が多く

ご迷惑をおかけすると思いますが、ご指導よろしくお願いします。

生徒の皆さんへ

廊下や教室ですれ違った時など気軽に挨拶や話しかけてもらえると嬉しいです。中学校

の部活は、バスケ部でした。好きな食べ物は、チョコレートとケーキです。好きなアニメ

は、ワンピースと鬼滅の刃です。皆さんと少しでも仲良くなれたら嬉しいです。よろしく

お願いします。

クラスの皆さんが

拍手で迎えてくれました。


